
Pedrosa: &quot;Tengo ganas de que esta carrera salga bien&quot;
Jueves, 03 de Junio de 2010 15:34

RTVE Por eso, el piloto de Honda Repsol acentuó la importancia de hacer un buen resultado
en el GP de Italia. &quot;Estoy bien. Después de Le Mans, con muchas ganas ... Leer todo el
artículo
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http://www.rtve.es/deportes/20100603/pedrosa-tengo-ganas-esta-carrera-salga-bien/334083.shtml

